

Fünfte Urner Velokonferenz



Bildquelle: Staatsarchiv Uri

Velo – eine Zeitreise im Kanton Uri

Überlegungen und Fakten zum Velofahren
gestern und heute

Wann: Donnerstag, 19. September 2024
16.00-18.00 Uhr
Wo: stiftung papilio, Altdorf

Eine Veranstaltung der Urner Arbeitsgruppe Velo

Mit Unterstützung von:

gesundheits  förderung **uri**



RAIFFEISEN

Für Mensch
und Umwelt



Velo – eine Zeitreise im Kanton Uri

Gerne laden wir Sie zur fünften Urner Velokonferenz ein. Das Thema «Velofahren» hat auch im Kanton Uri in den letzten Jahren wieder an Bedeutung gewonnen. Das Velo als attraktives Verkehrsmittel hat Potential. Einiges wurde bereits erreicht, Vieles steht noch an.

Wir wollen an dieser Velokonferenz auf das Erreichte zurückblicken. Als Einstimmung schauen wir etwas weiter zurück in die Vergangenheit – in die Geschichte des Velos im Kanton Uri.

Danach blicken wir nach vorne und erfahren, was in naher Zukunft alles umgesetzt werden kann. Hier bekommen wir Informationen aus erster Hand von der Baudirektion.

Der anschliessende Apéro lässt uns ungezwungen und offen diskutieren. Neben dem Thema Velo darf hier auch zu anderen Schwerpunkten diskutiert werden.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen angeregten Austausch.

Arbeitsgruppe Velo

Programm:

- 16.00 Uhr **Geschichte des Velos im Kanton Uri**
Rolf Gisler, Konservator Historisches Museum Uri
- 17.00 Uhr **Der Veloverkehr im Kanton Uri: Was haben wir in den letzten Jahren erreicht?**
Arbeitsgruppe Velo
- 17.30 Uhr **Das Velofahren in der Zukunft: Wohin führt der Weg im Kanton Uri? Was ist geplant?**
Marcel Achermann und Peter Vorwerk
Amt für Tiefbau, Kanton Uri
- 18.00 Uhr **Informeller Austausch und kleiner Apéro**

Ort:

stiftung papilio
Gotthardstrasse 14
6460 Altdorf
Saal im Herrenhaus

Datum und Zeit:

Donnerstag, 19. September 2024
16.00 – 18.00 Uhr

Anmeldung:

bis 30. August 2024. Die Teilnahme ist kostenlos.

Online: <https://form.jotform.com/241535875593367>
oder per E-Mail an: michael.arnold.barengo@bluewin.ch

Kurzportrait Urner Arbeitsgruppe Velo:

Die Urner Arbeitsgruppe Velo setzt sich zusammen aus Vertreter*innen verschiedener politischer Parteien sowie Institutionen mit Bezug zum Velofahren.

Ziel der Arbeitsgruppe Velo ist es, im Bereich des Langsamverkehrs (LV) im Speziellen das Velofahren in Uri zu fördern. Das Velo – als attraktives, sicheres und schnelles Verkehrsmittel – soll im Lokalverkehr vermehrt einen Teil des heutigen motorisierten Verkehrs übernehmen. Die Förderung des Veloverkehrs soll zu einer umweltfreundlichen Mobilität in Uri führen, der Gesundheitsförderung dienen und so ausgestaltet sein, dass sich auch schwächere Velofahrer*innen – wie z.B. Kinder – darin sicher bewegen können.

Aktuell sind die folgenden Personen in der Arbeitsgruppe Velo aktiv:

Claudia Gisler, Daniela Planzer, Marco Roeleven, Michael Arnold, Ruth Simon, Simone Abegg, Toni Brand, Walter Infanger

www.velo-uri.ch